

En Goleta de Marmaris a Bodrum

Un crucero para disfrutar en familia o amigos



DESDE 4520€ - 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – MARMARIS

Salida en vuelo de Turkis Airlines con destino a Marmaris. Llegada y embarque en la Goleta (check in a partir de las 15,00 p.m.) y navegue hacia Kumlu Buku. El almuerzo bajo las ruinas de la antigua Amos es un entorno pintoresco. Camine a tierra y pasee por la antigua Amos o quédese en la bahía para disfrutar de las aguas excepcionalmente claras y la larga playa de guijarros. Diríjase a uno de los pequeños embarcaderos de la bahía para cenar bajo las estrellas.

DÍA 2 MARMARIS – BOZUKKALE

El crucero de la mañana los llevará por la punta de la península de Loryma y hasta Bozukkale. En la época helenística, Bozukkale se conocía como Loryma y la ciudad era un reino de los Rhodian Peraea. Su capitán anclará debajo de los muros bien conservados de la antigua ciudadela y desde aquí, será posible nadar hasta la orilla o bajar a tierra para visitar las ruinas. Navegue por el golfo de Hisaronu y haga una parada para cenar y practicar deportes acuáticos en una bonita bahía cerca de Bozburun o Sogut. Bozburun está rodeado de colinas rocosas bajas y tiene un encanto definitivo. La ciudadela ofrece un excelente mirador desde el que ver la costa y contemplar una fabulosa puesta de sol mediterránea. Noche en Bozburun.

DÍA 3 GOLFO DE HISARONU

Un día de relajado crucero por el pintoresco golfo de Hisaronu nos lleva a unos encantadores fondeaderos para bucear y nadar, y luego a Selimiye por la tarde. Selimiye era antiguamente griega, pero ahora es el hogar de los descendientes de los nómadas turcos, gente amable reconocida por la calidez de su hospitalidad. Añade junto a uno de los pequeños muelles de la bahía y disfrute de una cena de pescado fresco y otras delicias de mariscos.

DÍA 4 DATCA

Después de una mañana de crucero a Datca. Datca es una pequeña ciudad de pescadores, donde edificios encalados con buganvillas decoran la ciudad. Alrededor del puerto deportivo encontrará bares, cafeterías y una amplia selección de tiendas. Los restaurantes locales ofrecen pescado fresco y cocina turca clásica. Mientras navega fuera de Datca, encontrará bahías vírgenes y playas de arena dorada.

DÍA 5 KNIDOS – GOLFO DE GOKOVA

Un crucero temprano en la mañana directamente por Knidos para desayunar y entrar al puerto de la antigua Knidos. Nade en aguas cristalinas y practique snorkel en un rompeolas hundido antes de aventurarse en tierra para atravesar este impresionante sitio. Knidos fue un puerto importante en la ruta comercial costera y disfrutó de una gran

prosperidad durante el siglo IV a. C. La ciudad tenía dos puertos, dos teatros y albergaba la estatua desnuda de Afrodita de Praxíteles, y hoy se puede ver la base del templo de Afrodita. Crucero por el golfo de Gokova.

DÍA 6 MERSINCIK

Navega hasta Mersincik. La bahía está rodeada de altas montañas rodeadas de bosques, mientras que el pueblo de Mersincik está situado en el punto S. Hay un punto de anclaje justo detrás del cabo al W en la entrada.

DÍA 7 ISLA DE ORAK – BODRUM

En dirección a Bodrum, fondee en la isla de Orak, famosa por sus aguas cristalinas, y practique snorkel alrededor de la isla o relájese a bordo. O quedese aquí por la noche o regrese al puerto de Bodrum para la cena de la última noche en tierra.

DÍA 8 BODRUM – MADRID /

BARCELONA

Desayuno y check out antes de las 10,00 a.m. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para coger vuelo de regreso a España. Llegada a Madrid / Barcelona y... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Vuelos con salida desde Madrid / Barcelona
- Estancia de 7 noches en pensión completa en Goleta
- Traslados privados de entrada y salida
- Seguro de viaje

Precio

Salidas los sábados del 1 de Mayo al 31 Octubre 26

Precios cotizados en función de 4 pax

Temporada 1

Del 1 al 19 Junio 26

Del 1 al 31 Octubre 26

Precio por persona en habitación doble: 4.520 €

Temporada 2

Del 20 Junio al 30 Septiembre 26

Precio por persona en habitación doble: 4.633 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (270 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.